

60 LOCALES Y 472 MESAS ESPERARÁN A UN UNIVERSO DE 445.271 ELECTORES EN ÑUBLE

Todo listo para las primarias: habrá transporte rural gratuito

En Chillán y Chillán Viejo, en tanto, microbuses funcionarán con normalidad y serán monitoreados. Hoy, a las 12 de la noche, culmina el período legal de propaganda electoral, al igual que la franja televisiva gratuita.

ISABEL CHARLÍN REYES
 icharlin@ladiscusion.cl
 FOTO: ARCHIVO

La jornada electoral de este domingo se desarrollará entre las 8 y las 18 horas en todo el país.

Este domingo 29 de junio se realizarán las Primarias Presidenciales 2025 del pacto oficialista Unidad por Chile, y Ñuble ya tiene todo dispuesto para facilitar la participación ciudadana.

Se habilitarán 60 establecimientos educacionales a lo largo de la región, con un total de 472 mesas receptoras de sufragios. Hoy, en tanto, culmina a las 12 de la noche el período legal de propaganda electoral.

Los comicios buscan definir al candidato o candidata que representará al oficialismo en las presidenciales del 16 de noviembre, entre Gonzalo Winter, Jeannette Jara, Carolina Tohá y Jaime Mulet. Podrán votar todas las personas habilitadas en el padrón electoral, excepto militantes de partidos que no formen parte del pacto. La jornada contará con voto asistido y recorridos especiales de trans-



porte público gratuito en sectores rurales.

voto asistido garantizado

El delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, informó que este viernes 27 de junio se entregarán los establecimientos educacionales a las Fuerzas Armadas y Carabineros, sin afectar el calendario escolar, ya que las escuelas están en receso de invierno.

El seremi de Educación, Ricardo Mejías, detalló que la provincia de Diguillín concentrará la mayoría de los locales, con 38 establecimientos, seguida de Punilla e Itata con 11 cada una.

Desde el Ministerio de Desarrollo

Social, en tanto, hicieron un llamado a garantizar la participación de personas con discapacidad.

"Queremos una elección inclusiva. Existen mecanismos como el voto asistido o plantillas en braille para quienes lo requieran", destacó la seremi, Marta Carvajal. En Ñuble, más de 12.000 personas mayores de 18 años están inscritas en el Registro Nacional de Discapacidad.

La directora regional del Senadis, Cheril Quiroz, recalcó que el presidente de mesa debe facilitar el sufragio en casos de movilidad reducida o requerimientos especiales, como el ingreso con perros de asistencia o la votación fuera de cámara cuando sea necesario.

Transporte rural gratuito

Con el objetivo de facilitar el desplazamiento de votantes en sectores alejados, el Ministerio de Transportes anunció que los servicios subsidiados de zonas rurales y aisladas serán gratuitos este domingo. Algunos, incluso, operarán con mayor frecuencia.

El seremi de Transportes, Javier Isla, explicó que las micros reguladas en Chillán y Chillán Viejo funcionarán con normalidad y estarán monitoreadas durante el día. También se ofició a las líneas de colectivos para garantizar su operación.

"Invitamos a votar temprano. En las primeras horas hay más buses y menos congestión", recomendó.



Invitamos a votar temprano. En las primeras horas hay más buses y menos congestión*.

JAVIER ISLA
 SEREMI DE TRANSPORTES